

SEGUNDO HOGAR

BOLETIN N° 50

COUNTRY CLUB COCHABAMBA - BOLIVIA

MARZO 2006

¡vivan las Comadres!

Una vez más, las socias se reunieron alrededor de la piscina para festejar el día de las Comadres que este año se celebró el Jueves 23 de Febrero, convirtiendo a esta fiesta en una de las más esperadas entre las damas y una de las más importantes y tradicionales que se realizan en el Club. Las 670 asistentes bailaron al son de banda, mariachos y amplificación desde el medio día, hasta pasadas las 19:00 horas, disfrutando de las amplias instalaciones, la piscina atemperada y la privacidad que les brinda el Club, además de la buena música y los premios especiales que las empresas auspiciadoras envían exclusivamente para ellas. Esta fiesta que inicia el Carnaval, es todo un éxito en asistencia, participación y alegría!



Lutze y Jhiva Turcinovic, fueron nombradas "Comadres del Año" por su alegría y entusiasmo





Torneo Nacional Abierto de Carnaval "ENTEL"

Del 24 al 27 de Febrero se realizó en su 7ma versión el Torneo Nacional de Carnaval auspiciado por ENTEL, con la participación de 167 jugadores de todos los clubes del país. Es un torneo válido para el ranking nacional en todas las categorías. La clausura se realizó en el hoyo 9 el día lunes de Carnaval con la presencia de los ejecutivos de ENTEL. Gran parte de los resultados favorecen a los jugadores de nuestro Club, siendo los siguientes: Categoría Scratch: 1er lugar Marcio Chávez, 2do lugar Mauricio Mendoza; 1era Categoría: 1er lugar Frank Kovacevic, 2do lugar Adrian Linares (LP); Segunda Categoría: 1er lugar Rodrigo Valenzuela, 2do lugar Sergio Jaldin; Tercera A: 1er lugar Felix Vezjak, 2do lugar Goran Vranisic; Tercera B: 1er lugar Oliver Dueri (SCZ), 2do lugar Nelson Vljajovic; Categoría Damas: s/hcp.: 1er lugar Susana Benavides, 2do lugar Adriana Saavedra; Categorías Damas c/hcp.: 1er lugar Karina Balanza, 2do lugar Nicole Asbun (LPZ); Categoría Seniors: 1er lugar Ricardo Vera, 2do lugar Carlos Ormachea (LPZ).; Categoría Seniors c/hcp. 1er lugar Carlos Vargas, 2do lugar Roko Kovacevic. Asimismo, Jhon Bobbin jugador de La Paz, logró un Hoyo en Uno en el Hoyo 15 el día domingo y Mauricio Mendoza obtuvo el Long Drive en el Hoyo 17.



Torneo Presidente Capitán

Se realizó el sábado 21 de Enero 2006 con la participación de 58 jugadores divididos en dos grupos (al sorteo) "Presidente" y "Capitán". El equipo de los "Capitanes" logró imponerse al equipo de los "Presidentes" con un puntaje de 33.5 contra 26.5. La Clausura se realizó en el Salón dando así inicio a las actividades de la Sección Golf en la Gestión 2006.

Próximos Torneos

Se aproxima el tradicional Torneo Vezla Prisma programado para el 25 y 26 de Marzo y el Torneo Abierto del Altiplano a realizarse en Oruro los días 1 y 2 de Abril.

HÍPICA

Entrega de Reloj electrónico para la hipica



El Directorio del Club, en un marco de parrillada de confraternidad, hizo entrega al Capitán de la Sección Hípica, Oscar Leoni, un cheque simbólico para la compra de un reloj electrónico, mejorando de esta manera la infraestructura que posee el Club, convirtiéndose así en un Club líder en el país para la realización de concursos hípicos tanto departamentales como nacionales.

Inicio de Temporada

El día 12 de Marzo se llevará a cabo el Concurso Inauguración de Temporada 2006 en el picadero del Club, con la asistencia de las autoridades departamentales de esta disciplina y de todos los practicantes de esta disciplina.



Torneo Amistad



Las damas del Tenis organizaron un torneo denominado "Amistad" dando inicio a la temporada tenística del Club. En este evento participaron un importante número de adeptas al deporte blanco en el que primó la confraternidad y la alegría. Entre las ganadoras estuvieron Silvia Trigo y Milli Vargas.

TENIS

Torneo COSAT 2006



Con todo éxito, una vez más la Sección Tenis se encargó de organizar y llevar adelante la etapa "Cóndor de Plata" del Circuito COSAT para las categorías 14 y 16 Damas y Varones. Del 6 al 11 de Febrero se disputaron los primeros puestos de estas categorías entre más de 80 jugadores de Colombia, Ecuador, Perú, Argentina, Paraguay y Brasil, además de los jugadores nacionales y los invitados de la ITF que representaban a países Centroamericanos. La presencia de mayor número de visitantes se vio afectada debido al paro del LAB, por lo que los organizadores tuvieron que extremar esfuerzos para superar las dificultades que esto implicaba y hacer de este torneo uno de los más lindos del circuito sudamericano.



Campeonato de las Comadres

Previo al festejo de las Comadres, las damas de la Sección Tenis celebraron el día con un torneo de tenis.



TIRO DEPORTIVO

Los integrantes de la Sección Tiro Deportivo se reunieron el domingo 5 de Febrero para participar en un campeonato interno de tiro a la silueta metálica.





En el gimnasio tienes que levantar mucho peso para mantener la piel firme.
En el baño solamente 100 gramos de crema.



Nueva barra Dove Reafirmante.
La única con 1/4 de crema humectante
y micropartículas de colágeno.



Entrega de obras

El sábado 4 de Marzo el Directorio hizo entrega de diversos trabajos realizados en la Sección Golf consistentes en ampliaciones de varios greens y fairways en diferentes hoyos de golf, además se hizo entrega al Capitán de la Sección, Genaro Sanjinés, 1 Vale simbólico para la ampliación los vestuarios y casilleros de la Sección, para damas y varones.



Presente su carnet de Socio...



...es la llave de su segundo hogar

Cuota Mortuoria Anual

Se encuentra en cobranza la cuota mortuoria de la Gestion 2006, siendo esta obligatoria tanto para los socios presentes como para los ausentes.
Tanto los socios activos como los vitalicios, para ser acreedores a este beneficio, deben estar con las cuotas al día.



Recordamos a nuestros socios, que según dicta el reglamento interno de la Institución, no esta permitido el ingreso de **mascotas** al Club.

no existe
23-03-06
cas. 7142

Señor
Jorge Canelas Saenz
Av. Camacho N°1372
La Paz.-



1872
BNB
BANCO NACIONAL DE BOLIVIA